



PRENSA

Descubrimiento en Nuestra Señora de París

- El 15 de abril de 2019, la catedral Nuestra Señora en París fue afectada por un incendio. Hoy, la catedral todavía está en reconstrucción. El 17 de septiembre 2024, el cuerpo del poeta Joachim Du Bellay, el fundador de la Pléiade, se ha identificado. Pero, el cuerpo fue descubierto en 2022 después de 2 años de exploración para saber a quién pertenecía este cuerpo.
- Entonces, no estaba solo bajo la catedral. En efecto, había dos tumbas : Joachim Du Bellay y otro que se ha identificado más rápidamente. Es Antoine de La Porte, que fue canónigo de Nuestra Señora durante cincuenta años.



Joachim du Bellay nació hacia 1522 y murió en 1560. Fue un poeta francés, el fundador de la Pléiade, un grupo de poetas franceses con los de poetas más famosos del siglo XVI. Les regrets es una de sus colecciones de poemas más famosos.



fuentes: france tv infos



¿Cómo los identificaron?

- Joachim du Bellay : En los huesos encontrados, hay huellas de patologías raras en la época (tuberculosis hueso cervical lo que llevó a una meningitis crónica). Joachim Du Bellay tenía esta enfermedad y sabemos que fue enterrado bajo de la catedral. Además, la forma del códex corresponde a una persona que subió con regularidad a caballo, como Joachim Du Bellay.
- Antoine de la Porte : Antoine de la Porte identificó fácilmente justo después que su ataúd fue descubierto porque tuvo su nombre sobre el ataúd a contrario del ataúd de Joachim du Bellay.